



Le 6 janvier 2016 : SOLIDAIRES ET MOBILISES/EES !!!

29/12/15

LE 6 Janvier c'est une page qui va être tournée dans l'histoire de la PFC. Après plus de 18 mois de guérilla juridique menée vaillamment par les camarades de Sud mandatés au CHS.CT par la section syndicale et le personnel qui les ont soutenus ponctuellement par des grèves, rassemblements et pétitions, la partie Vrac de l'activité, dans un premier temps, va passer à la sous-traitance. Nous avons longuement déjà expliqué, dans les HMI et par de nombreux tracts, les tenants et les aboutissants de ce que nous considérons comme un véritable plan de casse de l'emploi. Le constat, sur les établissements déjà sous traités, est glaçant.

Le 6 Janvier, il faut être massivement en grève!

Il ne s'agit pas de prétendre empêcher la sous-traitance de rentrer par une simple journée de grève, mais de montrer à notre direction que nous restons mobilisés/eés et solidaires pour la suite, c'est-à-dire la chasse aux inaptes, comme partout, la discipline pure et dure et son cortège de licenciements, comme partout aussi. Il est indispensable de faire cette démonstration faute de quoi nous serions considérés/ées par nos « dirigeants », comme un troupeau de chèvres prêt à être mené à l'abattoir. Cela pèsera nécessairement pour la suite. Nous appelons tous et toutes les collègues à prendre leurs responsabilités quitte à y laisser une journée de salaire. Si nous ne faisons rien, c'est l'addition qui va être salée. Enfin, sans faire de démagogie, rappelons que si, ceux qui nous ont précédé avaient raisonné comme ça, il n'y aurait jamais eu la semaine des 40 heures ni les congés payés!

Etre au rassemblement, c'est important!

Le 6 Janvier, Sud appelle l'ensemble des Grévistes à venir au rassemblement devant la PFC. C'est ce jour là, ensemble, que nous devrons discuter et décider des mesures à prendre en cas d'attaques sur nos conditions de travail, d'attaques sur les inaptes, sur l'emploi.

C'est pourquoi il est important d'être présent/e!

Sur la PFC, les collègues ont toujours fortement répondu aux appels à la Grève contre la sous-traitance de l'activité. Chacun et chacune comprendra que cette fois ci, le rassemblement sera plus que déterminant pour la suite et que par conséquent il doit être réussi.

Solidarité avec les Précaires!

Enfin précisons pour les mal pensants que nous n'avons rien contre les salariés/ées des sous-traitants et que nous serons vigilants/tes aux conditions qui leur seront faites! Notre combat, c'est celui des conditions de travail, de la préservation de l'emploi, contre la précarisation galopante des travailleurs et des travailleuses! C'est pourquoi nous revendiquons pour l'embauche de tous et toutes les précaires présents/es sur le site et le remplacement des départs.

Le 6 janvier, tous et toutes en Grève et au rassemblement!